

平川のこゝの人

広報ひらかわでは、様々な分野で活躍する平川市にゆかりのある人や団体を紹介します。



今回は・・・

佐藤 大果 さん
たいが

北海道小樽市出身。令和5年4月に柏木農業高校環境工学科に入学。柏木農業高校では、県外から目標を持った生徒を受け入れることにより県立高校の活性化を進めるため、県外からの出願を受け入れる「全国からの生徒募集」を導入しており、佐藤さんは全国募集での初めての入学者となりました。

Q 数ある高校の中から平川市の柏農を選んだのはなぜですか？

幼少期に青森県に住んでおり、現在も祖母が弘前市にいるので、近くから通えそうな柏農に興味を持ちました。柏農のSNSを見て楽しそうだと思い、実際の学校見学でも雰囲気を見て入学を決めました。

Q 青森県での暮らしはどうですか？

雪には慣れています！津軽弁はイントネーションの違いはありますがわからない単語はないので聞き取っています。たまに母親に電話をすると「訛ってるよ～」と言われるほど馴染んできました（笑）

Q 地元を離れることに不安はなかったですか？

不安はありましたが、入学した環境工学科は少人数なので友達もすぐにでき、打ち解けることができたので安心しました。クラスは男女関係なく仲が良く、充実した生活を送っています！

ホームページ
「柏農まっしぐら」完成！



ねぷた絵を描いて運行に参加する「ねぷた委員会」、全校での「田植え・稲刈り大会」、保育園の子どもたちと「りんご収穫やアップルパイづくり」など、蜜たっぷりの魅力を紹介しています。令和5年度から全国からの生徒募集を開始した柏農は県内外に魅力を発信していきます！

カメラ、柏農魅力発信プロジェクト

柏農の皆さんの協力を得て制作！

第22回ふるさと自慢わがまちCM大賞の作品が完成しました！

今回は柏農のウエイトリフティング部の皆さんにご協力いただき、CM作品を制作しました。

作品はウエイトリフティング部の生徒さんを主演とし、練習の場面や弘南鉄道「柏農高校前駅」の風景を入れ込み、地域の人々の温かさを感じられるストーリーとなっています。残念ながら受賞には至りませんでしたが、こちらの映像は平川市シティプロモーションのYouTubeでも公開しています。

柏木農業高校（柏農）が持つ様々な魅力やイベント情報をなどを、本誌で取り上げていきます。

動画は
こちら！

